



Manifestantes con carteles en mano se enfrentan a agentes federales frente al edificio Bishop Henry Whipple, en la ciudad de Minneapolis.

OPERATIVOS LETALES

7/1/2026

Agentes del ICE mataron a tiros a una conductora en Minneapolis, tras acusarla de intentar atropellarlos.

31/12/2025

Un agente del ICE fuera de servicio mató a un hombre en Northridge (Los Ángeles). Testigos señalaron que disparaba al aire por Año Nuevo. Se trató de un respuesta a un "traidor activo", según el DHS.

11/12/2025

Un agente de la Patrulla Fronteriza abatió a un ciudadano mexicano que huía durante un operativo en Texas, cerca de la frontera entre EE.UU. y México.

12/9/2025

Un mexicano de 38 años murió baleado por un agente del ICE durante una parada de tráfico en Illinois. Según la agencia, se resistió al arresto.

suceso como "un acto de defensa propia".

La Casa Blanca, a través de su portavoz, Karoline Leavitt, afirmó ayer que las fuerzas del orden estadounidenses se enfrentan a un "ataque organizado".

Reacción del votante

Para Alonso Cárdenas, internacionalista de la Universidad Antonio Ruiz de Montoya (UARM), uno de los puntos que hacen aumentar la alarma en este caso es que la persona asesinada no era una migrante, sino una ciudadana estadounidense.

"Este tipo de acciones, sumadas a otros frentes abiertos, alejan al votante independiente que le dio la presidencia [a Donald Trump]. Ese electorado puede retirarle su apoyo en las elecciones de noviembre", señala.

En tanto, Ramiro Escobar, internacionalista de la PUCP, opina que el rechazo a esta política migratoria no se explica solo por razones humanitarias, sino porque los migrantes cumplen un rol económico clave. "Cuando su expulsión encarece productos, afecta empresas y golpea el bolsillo, el votante reacciona", afirma.

TENSIÓN. Ocho personas fueron detenidas tras enfrentamiento con federales por la muerte de estadounidense en Minneapolis. También hubo movilizaciones en Washington y Nueva York. Analistas advierten que electorado podría retirar su apoyo a Trump en elecciones de noviembre.



CHRISTIAN MESTANZA

La tensión en Minneapolis (Minnesota) —actualmente en emergencia— se acrecienta tras la muerte de una mujer que fue baleada por un agente del Servicio de Inmigración y Control de Aduanas (ICE, por sus siglas en inglés) durante un despliegue migratorio. La víctima, Renee Nicole Good, de 37 años, era una ciudadana estadounidense que participaba como observadora civil, parte de los esfuerzos de la comunidad para vigilar el comportamiento

de los agentes federales.

Las autoridades de Minnesota acusaron al FBI y la Oficina del Fiscal de Estados Unidos de impedirles acceder a evidencia sobre la mujer abatida por el ICE.

Al menos ocho personas fueron detenidas ayer durante el inicio de la segunda jornada de protestas por la muerte de Good, confirmaron testigos a EFE. Agentes federales se enfrentaron a una multitud de manifestantes lanzando gases pimienta y lacrimógenas frente al Bishop

Henry Whipple Federal Building, el edificio federal donde se encuentran los agentes antiinmigración.

"Asesinos", "Están matando a estadounidenses", gritaron los manifestantes a los agentes, que formaron una barrera humana para proteger los accesos al edificio.

Ante la ola de protestas, las escuelas públicas de Minneapolis dispusieron la suspensión de clases para el jueves y viernes de esta semana

en medio de la crispación que vive la ciudad.

También se registraron manifestaciones en Washington y Nueva York. Dos personas resultaron heridas en Portland (Oregon) por disparos de la policía fronteriza en circunstancias que aún no han sido aclaradas. El Departamento de Seguridad Nacional (DHS) de EE.UU. aseguró horas después a la cadena Fox que los heridos son de nacionalidad venezolana y justificaron el